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PROPUESTA ORGANIZACIÓN VIA BURGALESA 

Antes de plantear el trabajo que propongo para estos 6 meses, comentar brevemente 

mi recorrido político. Formo parte del partido político Vecinos por Belorado desde su 

fundación en 2019, desde ese momento hemos venido ostentando representación y la 

alcaldía del municipio beliforano. A pesar de querer decidir desde Belorado el futuro de 

los beliforanos hemos entendido que necesitamos unir esfuerzos con aquellos que 

comparten nuestra visión de independencia y territorialidad en la toma de decisiones, 

es decir, que nadie influya en la defensa de nuestro territorio y que las decisiones se 

tomen cerca de donde se producen sus efectos. Estos criterios han hecho que 

confianzudamente y sobretodo felizmente hayamos concurrido a las elecciones bajo la 

coalición de Vía Burgalesa, y que yo en lo personal y Vecinos por Belorado en lo 

financiero y logístico, nos hayamos comprometido con todo en las diferentes contiendas 

electorales.  Es, por todo ello, que me siento parte de la familia de Vía Burgalesa, que 

aun siendo muy joven (diciembre de 2021, con el Pacto Villarcayo) ha demostrado 

capacidad de superarse, de obtener buenos resultados y sobre todo de aglutinar gente 

de la provincia de Burgos dispuesta a luchar por ella. Es precisamente esto último, lo 

que me confirma en el pensamiento de que somos la alternativa que Burgos necesita. 

En estos 6 meses de interinidad, que planteo han de ser lo más cortos posibles, entiendo 

que debemos seguir dos líneas de trabajo. Por un lado, una interna enfocada en el 

desarrollo de la estructura interna; y otra externa, posicionándonos y haciendo política 

en los temas que afecta a nuestro territorio. 

Por el lado del trabajo interno, estimo que la mejor forma o estructura es la de partido 

político, si bien, con una serie de particularidades que recojan y respeten nuestro origen 

municipalista. Planteo, creo que, junto con el resto de candidatos, la necesidad de 

elaborar un reglamento de régimen interno para recoger la relación entre los diferentes 

concejos municipales y el Partido, respetando y reconociendo la independencia en las 

elecciones municipales y la necesidad de unir esfuerzo en elecciones supramunicipales. 

Igualmente, planteo la necesidad de modificar los estatutos de Vía Burgalesa para 

adaptarlos a nuestras necesidades y características.  



Para llevar a cabo esta labor documental se crearía un grupo de trabajo encargado de 

plantear las opciones al concejo de coordinación. En lo relativo a las RRSS, se crearía 

una comisión de información donde nacerían las diferentes notas de prensa, 

publicaciones y relaciones con los medios, coordinada por el portavoz de Vía Burgalesa, 

igualmente se plantearía la racionalización de los grupos de WhatsApp. 

Presupuestariamente se crearía una comisión de presupuestos, comandada por el 

tesorero, encargados de la gestión financiera del partido y de la implementación de las 

cuotas de afiliados, así como, de elaborar un plan financiero de captación de recursos 

para las próximas elecciones. Igualmente, comandados por el coordinador provincial 

fijar unas líneas de trabajo de cara a la Diputación de Burgos y prestar un servicio de 

apoyo a nuestros municipios. Por último, siendo el coordinador el responsable, realizar 

las labores de dialogo y acercamiento a los diferentes proyectos políticos de nuestra 

provincia que compartan nuestra visión y futuro, como Sentir Aranda.  

En la parte externa, relativa a la necesidad de posicionar políticamente y empezar a 

marcar nuestra línea en los próximos años, estimo la necesidad de buscar 

colaboradores que propongan documentos de trabajo y ponencias de diferentes 

materias para fijar una base de temas en lo que poder desarrollar y posicionar nuestra 

línea política. 

Para finalizar este pequeño documento simplemente lanzar una reflexión personal, en 

estos años de trabajo en Vía Burgalesa, compartiendo la experiencia con algunos desde 

el principio otros de manera más reciente, me he dado cuenta de que hemos conseguido 

muchos éxitos, para nuestra corta vida, falta de recursos y escaso personal. Sin 

embargo, pocas veces nos hemos felicitado por ello, y hemos invertido más tiempo en 

discutir en lo que, a los que formamos este grupo, nos separa en vez de centrarnos en 

potenciar lo que nos une. NUESTRA PROVINCIA NOS NECESITA, no nos perdamos 

en cuitas internas.  


